
医用大麻 
 

Maribyrnong市议会致力于寻求其它税收渠道和外部资助机会，以降低我们对地方税的依赖。 

 

基于此，2021年 9月 14日提出设立一家旨在培育、生产和制造医用大麻的企业就是为了测

试社区对于使用该方法降低地方税的反应。 

 

随着澳大利亚国内对医用大麻需求的快速增长，这一企业有望通过一个合法产品产生可观的持

续收入。这不仅能降低地方税，而且还能带来就业机会以及造福社区中传统药物治疗无效的慢

性病患者。 

 

医用大麻产品是合法、优质的药物，它们是医生开具的治病或止痛的处方药。 

 

它的止痛疗效明确，还可以用于治疗以下病症： 

 癫痫 

 多发性硬化 

 癌症相关的病症 

 疼痛 

 安宁护理期间的症状缓解 

 

州政府和联邦政府从 2015年才开始开放医用大麻市场。该市场现在仍然受到严格监管，但考

虑到澳大利亚市场的需求增长，预计到 2025年其销售额将达到 50亿澳元。 

 

市议会希望了解，如果该方法能降低纳税人负担，您是否会支持它。 

 

您可以通过网站 www.yourcityyourvoice.com.au/medicinal-cannabis填写反馈表向我们提供

一般评论。  

 

常见问题 
 

什么是医用大麻？  

医用大麻产品是合法、优质的由医生开具的处方药。  

它们有药丸、药油、鼻喷雾或其它形式的植物萃取剂型。医用大麻产品用于缓解医疗病症以及

某些治疗的副作用。 

 

什么是娱乐用大麻？ 

大麻（英文为 cannabis或 marijuana）已经存在了很长一段时间，它一直与娱乐用途的毒品

相关联。娱乐用大麻通常以干燥的植物叶子和花的形式出现，使用方式常常是吸食或食用。 

 

澳大利亚禁止出于医疗原因使用娱乐用大麻或吸食大麻。澳大利亚大多数州和领地也禁止使用

和销售合成大麻，其使用方式也主要是吸食。 

 

除了增加“医用”两个字外，还有哪些不同？ 

医用大麻产品分离了会导致非法亢奋的成分，但保留了有用的大麻素。 

 

换句话说，医用大麻就像是从商店里买的西拉子葡萄酒。西拉子葡萄酒是一种用特定葡萄制成

的酒；其标签中列出了酒中的成分，您可以了解酒的产地和酒精度数。 

 

http://www.yourcityyourvoice.com.au/medicinal-cannabis


而娱乐用大麻就像是您从邻居那里买的私酿酒；它用没有标签的瓶子装着，您不确定它的成

分，也不知道它会产生什么效果。这就像是赌博。 

 

医用大麻产品是医生开具的治病或止痛的处方药。娱乐用大麻不是药品，而是毒品。  

 

有哪些医用大麻可用？  

医用大麻是处方药，意味着医生需要评估病人的需求并且决定是否有适合病人的医用大麻产

品。不同的产品适用不同的病症，使用的方法也可能不同。 

 

虽然大多数此类产品可以通过进口获取，但预计随着澳大利亚医用大麻行业的发展成型，会有

更多本地产品可选。 

 

医用大麻有哪些用途？ 

医用大麻的止痛和止吐疗效明确，而且还有消炎和抗氧化功效。  

 

特定的医用大麻产品可用于治疗： 

 癫痫 

 多发性硬化 

 与癌症相关的症状以及癌症治疗（例如呕吐、疼痛和食欲不振） 

 疼痛 

 安宁护理期间的症状缓解 

 

由于人们近年来才开始使用大麻治疗疾病，因此当前还没有长期、正式的证据能让医生在考虑

向病人开具医用大麻时进行参考。医用大麻也可能存在副作用。 

 

任何人都能使用医用大麻吗？ 

您只有通过全科医生或专科医生才能合法获得医用大麻产品，并且只有在医生认为医用大麻

有助于治疗您的病症时才能使用。医生需要决定开哪种医用大麻，并获取所有必要的政府许

可。 

 

当前只有一种医用大麻产品获得了药品管理局（TGA）的审批可在澳大利亚供应使用。这种

药品可治疗多发性硬化患者的肌肉僵硬。 

 

在澳大利亚很难获取医用大麻吗？ 

在 2015年，联邦政府通过法律允许出于医疗或科研目的种植大麻。这打开了试验和研究的大

门。 

 

自 2016年以来，毒品管理办公室（Office of Drug Control）根据《1967年麻醉毒品法》
（Narcotic Drugs Act 1967）向多家公司签发了 78项执照，允许它们培育、生产和制造医用

大麻。还有一些公司也根据《1956年海关（违禁品进口）管理规定》（Customs (Prohibited 

Imports) Regulations 1956）第 5条获得了进口许可。 

 

谁正在维多利亚州制造医用大麻？ 

近年来，澳大利亚开始接受医用大麻作为治疗慢性疼痛和慢性病患者的新疗法。医用大麻的临

床、零售、医药、生产等方面的投入均有显著增长。 

 

Althea是一家非维州境内、澳大利亚所有的药用级别医用大麻生产商、供应商和出口商。

CannaTrek、IDT、Medigrowth和 MediPharm是维州境内的其它大麻产品公司。  

 
 



它有什么市场潜力？ 

截至 2019年底，28,000份处方获准签发给病人，涉及超过 1,400名医生，其中大多数是全科

医生。大多数这些处方用于治疗慢性非癌症类疼痛、焦虑、癌症相关症状、癫痫和其它神经系

统障碍。  

 

这比上一年度的使用量增长了 10倍。据预测，获得审批的处方到 2020年底会超过 70,000

份。  

 

考虑到这样的需求增长，澳大利亚的医用大麻行业预计在 2025年将达到 50亿澳元的销售

额。 

 

为什么市议会希望进入医用大麻行业？ 

市议会致力于寻求其它税收渠道和外部资助机会，以降低我们对地方税的依赖。 

 

随着澳大利亚国内对医用大麻需求的快速增长，这是一个在 Maribyrnong市设立培育、生产

和制造医用大麻的企业的机会。  

 

该企业有望通过一个合法产品产生可观的持续收入，这不仅能降低地方税，而且还能带来就业

机会以及造福社区中传统药物治疗无效的慢性病患者。 

 

市议会进入医用大麻行业容易吗？ 

一点也不容易。虽然可以合法展开投资，但市议会仍需披荆斩棘设法获得审批，其中包括申请

医用大麻的生产执照。  

 

下一步是什么？ 

市议会希望了解社区和其他利益相关方对于通过医用大麻的商业运作来降低地方税的看法。 

 

在进一步推进这个想法前，我们仍需要开展详细的可行性研究（包括商业和法律尽职调查和初

步成本计算）以及风险评估。 

 

我如何表达自己的看法？ 

您可以通过我们的数字参与平台“Your City Your Voice”提交自己的反馈意见，给我们发电子邮

件至 communityengagement@maribyrnong.vic.gov.au，或致电(03) 9688 0200给我们的客服

团队。 

 

如果社区不同意这个想法怎么办？ 

我们会仔细权衡收到的所有反馈意见。如果反对声音占绝大多数，提议不会继续展开。  

 

更多信息： 

医用大麻办公室（Office of Medicinal Cannabis）Medicinal cannabis - health.vic 
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https://www2.health.vic.gov.au/public-health/drugs-and-poisons/medicinal-cannabis

